de S. E. le cardinal Bégin, assisté de M. l'abbé E.-A. Dupont, curé de St-Damien, et du R. P. J. Allion, missionnaire du Sacré-Cœur.

Voici le résultat : Supérieure générale : Sœur Sainte-Hélène ; 1ère Assistante : Sœur Saint-Bonaventure ; 2e Assistante : Sœur Sainte-Marie-Madeleine ; 3e Assistante : Sœur Saint-Nazaire qui est aussi Secrétaire générale ; 4e Assistante : Sœur Saint-Jean-Damas-cène ; Maîtresse générale des Nocices : Sœur Sainte-Euphémie.

A l'Asile du Bon-Pasteur. — Les Révérendes Sœurs du Bon-Pasteur, sous la présidence de M. le chan. Gagné, ont fait les élections générales de leurs directrices mercredi matin, le 23 juillet. Les élections ont donné le résultat suivant : Supérieure générale : Révde Mère St-Eugène ; lère Assistante : Révde M. Ste-Clotilde ; 2e Assistante et secrétaire générale : Révde Mère Marie-Ange ; 3e Assistante : Révde Mère St-Onésime ; 4e Assistante, Révde Mère St-Herménégilde ; Économe générale : Révde Mère St-Marcel.

La fête de sainte Anne. — La fête de sainte Anne a été solennellement célébrée cette année à notre sanctuaire national de Beaupré. Les démonstrations religieuses commencèrent vendredi soir, le 25 juillet, par une procession aux flambeaux sur le parterre de l'église et dans les allées de la colline, à laquelle près de 3,000 personnes prirent part. Samedi matin, jour de la fête, plus de 5,000 personnes firent la sainte Communion. A 9.30 hres avait lieu la messe pontificale. S. E. le cardinal Bégin assistait au trône, accompagné de Mgr Dugas, P.D., ancien curé de Cohoes, N.-Y., et de Mgr T.-G. Rouleau, P.D., principal de l'école normale Laval.

S. G. Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie et auxiliaire à Québec, chanta la Messe au faldistoire, assisté de M. l'abbé Oscar Genest, du Séminaire, comme prêtre assistant, et des RR. Pères Jos. Martin, C. SS. R. et U. Héon, C. SS. R., de Ste-Anne de Beaupré, comme diacre et sous-diacre. M. l'abbé Alph. Gagnon, de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies. Plus d'une centaine de prélats et de prêtres assistaient au chœur. Le sermon a été prononcé, en français, par le R. P. Ménard, C.SS.R., d'Ottawa, et en anglais, par le R. P. O'Hare, C.SS.R., de Québec.

A 2 heures de l'après-midi, il y eut vêpres solennelles chantées par M. l'abbé G. Lemieux, curé de St-Joachim, puis procession du Saint-Sacrement sur le parterre de la Basilique, à laquelle près de 8,000 personnes prirent part. L'Ostensoir était porté par Mgr Legris, P.A., de Bourbonnais, Ill., assisté comme diacre et